
問４の回答一覧 

問 4 今後、鳥取市の文化施設に期待することをご記入ください 

老朽化した施設は全て同じ規模で建て替えなくて良いと思いますが、文化活動に関わる

方々の意見をいかした、また子どもたちのためになる、良い施設になればよいなと思いま

す。鳥取市には県立の建物もあるので、それぞれの違いを生かして市民サービスの向上を

していってもらえたらと思います。 

観光地として成り立っている文化施設の更なる盛り上がりに期待しています。仁風閣周

辺で食のイベントであったりライトアップであったりを継続して行ってほしいです。新

型コロナウイルスのこともありますが、イベントに参加した時の活気はやはりこの世の

中には必要です。なかなか難しい世の中ではありますが、観光面での文化施設の活性化に

期待しています。 

子どもと楽しめるいろんなイベントをしてほしい 

駐車場があれば今のままでいいです。 

文化施設を利用することがないので特に期待することはありません。 

県外の方に知って貰うのはもちろんですが、地元の私たちが積極的に行きたいと思うイ

ベントなどがあって、それを知る機会が一つでも多く増えればいいなと思います。 

特にインスタで発信してもらえると、情報を早くキャッチすることができ、その後ハッシ

ュタグなどを付けてどんな様子だったか見えることで、面白そうだから次は行ってみよ

うかな、と一歩踏み出すきっかけになります。 

魅力的なイベントがあればいいと思う。 

住民参加型イベントの定期的開催。 

文化施設の活発なイベント企画、周辺の駐車場の確保、バリアフリー化の推進、トイレの

洋式化などの充実を検討すべきと考えます。 

料金割引などで、高校生までではなく大学生も含める、もしくは大学生料金を設けること

を少し期待する。 

・自然の中で芸術に触れ合う環境がほしい（パブリックビューイング） 

・市民が集い交流する場所がない（山口市の YCAM, 岐阜市のみんなの森ぎふメディア

コスモスなど） 

・もっと舞台芸術などを鳥取に居ながら楽しみたい。 

音楽、アート、文芸等日常の活動や発表、作品展示のできるよりレベルの高い空間の整

備。音楽演劇等のリハーサルや練習のできる空間の充実。 

有名アーティストの興行定着化のための集客 2,000 人以上のホール完備。 

音楽、舞台、歌手などの活動をもっと市民会館で観たいです。 

・市及び地域を表す、また存在する文化を発信するもの、市民が広く利用、公開できるも

のと、地域の文化発信拠点であってほしい。 

・他の施設との連携での文化発信、逆に他との区分区別の明確な文化発信の取組みも期

待する。 
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・文化施設の公開、利用状況はもちろんのこと、付帯する情報も多くし、利用、集客の促

進、経済効果をも図ってほしい。 

定期的にロビーで  催し物があったら身近に感じる。 

イベントの充実や積極的な広報活動。参加時の特典の充実。 

展示、イベントなど積極的に行っていくことを期待します。 

様々な、リニューアル。 

週末は何かのイベントで賑わっていて市民の憩いの場として利用できればと思います。 

演劇やミュージカル、ライブなど鑑賞の機会を増やして欲しいです。 

誰でも利用しやすいような、行きやすい場所になったら良いと思います。 

美術館、博物館の充実 

ハコモノだけではなく内容の伴った形で、今ある施設で企画展をもっと色々やってみる

だけでも変わると思います 

コロナが落ち着けば、施設を活用する機会が増えてくると思いますが、今このような状況

の中で税金を使っていくような施設ではないと思います、すみません。 

児童、生徒が授業などで気軽に訪れることができるような施設を充実させること。 

新たに建物を建てるのではなく、既存建物を改修し、財政負担は極力減らす。 

代わりに、文化活動支援に予算をふり分ける。人材育成に重点を。 

コロナ禍のなか地方ということもあり難しいところもあるが、著名人が鳥取に来てくれ

ると盛り上がりも違うだろうと感じます。 

再築となると大変だがせめてトイレや階段等、どの施設も誰でも利用しやすくしてほし

い。車イスでは利用しにくいトイレ等があるため。 

鳥取の歴史的文化等、後世に残していきたい施設への保存費用等の予算を増やしてほし

い。 

立ち寄りやすさ。 

市民が利用したいと思うような施設になるよう、より良い改善を行って欲しい。 

鳥取市に「○○あり」と全国に名を轟かせるような、発信力のある企画を行っていただき

たいです。 

子どもも本物の文化芸術をあじわえる機会をもっとたくさん持てる様になるといいと思

います 

とりぎん文化会館でイベントやコンサートが多くなってほしい。 

よくわかりませんが利用者が使いやすいように使用料金を安くしてください。 

文化・芸術といえば仕切りが高いので仕切りを低くして使いやすいようにしてください。 

子供から大人まで利用しやすい施設になれば。 

例えば大江の郷のようにプロデュースを外部にお願いして思い切った改革を望みます。 



問４の回答一覧 

敷居の高くない、初めてでも参加しやすい施設にしてもらえたら助かります。 

また、どこでなにを、どの期間やってるかジャンル分けや、一覧を検索できるようにして

いただけたら嬉しいです。 

例) ○ジャンル → 舞台、展示、文芸、伝統文化 

  ○開催場所 

  ○開催期間 

  ○主催者 

こんな感じで検索できたら、時間あるときに参加しやすいと考えます。 

子どもと大人が気軽に足を運べ､分かりやすい文化テーマのコーナーがあるといいなと

思います｡ 

人口減を防げる魅力的な鳥取市である為に文化施設の発展、拡大は必須ではないでしょ

うか。 

若い人がこの地で子育てをして、各々の施設の歴史を身近に感じながら過ごしていける

ように啓発やキャンペーンを現在も時々されているので、今後も続けてほしいなと個人

的に思います。 

利用しやすく、魅力ある催し物があればよい。いろんな習い事ができる施設でもあればよ

い。 

駐車場に困ることが多いので、駐車場の確保が第一かな、と思います。 

観光に来た方が楽しめるような施設が増えていくことを期待します。特に、若者から高齢

の方まで、幅広く楽しめるような工夫があるといいなぁと思います。 

駐車場の確保。準備。 

市の博物館でもあればよいのに。 

昔は、文化センター内に車の運転席に乗って楽しめたり、テレビ電話があったと思う。今

も、もっと工夫して子どもたちが興味をもって行きたくなる施設を作ってもらいたい。 

老若男女入りやすい、情報も入手しやすい施設に活用利用がもっとできたら幸いです。 

各施設がその施設の良さを活かした活動をしてほしい。 

市民会館など、施設規模に対して駐車場の広さが十分でなくて、イベントに魅力を感じて

も行きにくい状況があると思います。旧鳥取市役所跡地利用についても意見を出させて

いただきましたが、駐車場の容量は集客に大きく影響すると思います。各施設の駐車場の

充実、またはイベント時の送迎バス等代替手段の確保など、行きやすい環境になることを

期待しています。（新市役所の駐車場は広くなって、ずいぶん行きやすくなりました。） 

鳥取市にはすばらしい文化施設がたくさんあるので、「いかに行きやすくするか」が大切

な課題になると思います。 

広くて、使いやすい駐車場。子どもと少し休憩出来るような、飲食可能なスペース。雨の

日でも室内で楽しめる場所。そのような場が増えると助かります。 
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有名なイベントやコンサートを誘致して、街に活気をもたらしてほしいです。 

音楽愛好家の皆さんが、気軽に練習出来るような施設や、絵画などちょっとした個展が開

けるような公的施設が設置されることを期待します。 

コンスタントに文化活動を誘致して、県民に提供して欲しい。 

トイレ改修（洋式にすることと、広めにスペース確保）と、駐車場整備を優先していただ

けると、利用しやすさがアップすると思います。それから、イベントや各種教室の種類を

増やしてほしいです。ドローン教室に応募して落選したので、人気がある教室は、ぜひ回

数を増やしてもらえるとありがたいです。子どもの学びの場増加を（特にテック系）を期

待しています。 

音楽施設の充実、音楽活動支援の充実 

より多くの人が訪れてくれるような工夫が必要だと感じる、 

若者から高齢者までふらっと立ち寄れるカフェなどを併設したりしても良いかと思う 

若者をもっとこの地に住み続けてもらえる工夫が必要。 

昔の文化を知る必要も大切だが、高齢者に若者の今の文化、流行りを知ってもらえるよう

に掲示など作っても興味を持ってもらえるのではないか。 

まずはコロナが落ち着かないと難しいとは思いますが、老若男女が楽しめる催し物を無

理のない範囲で実施していただけたら生活に張りも出てうれしいです。よろしくお願い

いたします。市民の声に耳を傾けて頂こうとされているご姿勢には大変感謝申し上げま

す。いつも鳥取市の発展のためにありがとうございます。今後とも元気な鳥取市であるよ

うによろしくお願いいたします。応援しております。 

よくコンサートを聴きに行くのでどの文化施設も好きだけれど、人口は減っていく一方

なので、税収の多かった頃の施設を全て維持するのは無理があると思います。あちこちに

税金を分散させるよりも集約した方が、施設の質や招致できる演奏者の質も高まるので

はと思います。また、鳥取市は映画館の過疎地なので、改善されたらなと思います。商業

的な側面がある以上、公的にはどうしようもないのでしょうか？ 

鳥取でいろいろな文化、芸術に触れる機会があることを期待します。 

建物がやや老朽化してきている気もしますが、十分利用できる施設ではあると思います。 

駐車場の数が少ない気がしていて、整備されるといいなとは思います。 

１００円バスが停車するのでありがたいです。 

新しい施設の整備と、情報発信。 

気軽に立ち寄れるような付加価値のある文化施設になってほしい。 

アーティストを誘致して、その方々が製作などに励めるような場所にしてほしい。 

0 歳児に向けたコンサート、子ども向けのコンサート、劇団四季の全国公演 

一括して市内のイベントがわかる情報誌や Instagram 等があればいいなと思います。 

若者も参加しやすいようなイベント。 
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ステップアップを考えてください。 

大きくなくても、すごくなくてもいい。 

シンプルな建物に、鳥取市のいいところである田舎、緑を活かして、誰でも、何にでも使

えるスペースと、広い駐車場。誰かがやりたいと思ったことを実現しやすい場所。子ども

も高齢の方も一緒にいられる場所。もっと自由で、生活の中の、命をいただくとか、誰か

を思いやるとか、そんなこととともに学べる場所。私は賢くありません。思いを言葉にす

るのが得意ではありません。文化施設とは、こんなものではないと言われるかもしれませ

ん。でもこう思いました。鳥取市の施設は、場所がわかりにくい、使いにくい、整備が行

き届かない、そんな場所。 

鳥取市民の憩いの場としての大事な場所だと思いますので、もう少し開かれた感じのイ

ベント等に使用されるべきかと思います。特定の人が楽しむだけの施設ではありません

し、地域のためだけではもったいないと思います。 

対予算上の点もあるので、老朽化の目立つ施設から、優先的に対処していく事を期待して

います。 

催し物ばかりが目的ではなく、人の居場所としてもリラックスして使える場所であると

いいと思います 

人が呼べる施設。全国から人が来る施設。市民が使いやすい施設。 

はやくコロナ禍が落ち着いて、以前のように催しがあると楽しいですねえ。 

末永く利用でき、維持管理をしやすいハコモノ施設を設置して市民皆さんの共有財産と

して、イイモノと後世に誇れる施設を整備して下さい。 

参加者から参加費をとる場合は、部屋代等の貸出料もそこそこ、市の利益も必要かと思い

ます。 

私がアイヌ文化紹介の活動をしていた頃の事。 

アイヌに関しては文化紹介と差別をなくそうの両面がありますが、あえて差別には触れ

ず、素晴らしい文化を見てもらっていました。差別や偏見の気持ちもなくみてもらう。 

「自分達はボランティアでかまわない、全て無料で見てもらう、体験してもらう」そのよ

うな場合の 1 番の問題が、会場費用でした。市民のどなたでも対象、私たちに何の利益

もないのに、会場費を会員の財布から出してまで、企画はできなかったです。 

文化施設の部屋に空きがあるのなら、空けておくより、上記のような活動の場合(無料、

市民県民等誰でも) 、部屋代暖房代無料で活動団体にイベント企画してもらい、参加者は

文化に触れる、見る、は、むりでしょうか？ 

団体でなくても、個人でも。例えば、竹細工のおじさんが、その技を見せてくださるとか。

おじさんがボランティア(日当、弁当代も出ない)でかまわないと言われれば。 

空き部屋があるのならば、〇〇施設のこの部屋は、毎月第 1 日曜には何かしてる、行っ

てみよう的な場所。そんな場があれば、自分の知識、技を市民に伝える、そんな人材はい

らっしゃるのではないでしょうか？広報とか、市のお力が必要かと思いますが。建物古く
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ても、文化施設の中の職員の方々の動きから、文化の町になって欲しいです。 

今後、県民が興味を抱くような展示やイベントの企画。展示等に合わせてマルシェの開催

など多くの人が足を運び文化芸術に触れる機会が増えると良いなと思う。 

子どもと一緒に楽しめる展示（動物、乗り物など）があると嬉しいです。 

地元の子どもたちや活動家の方々の演劇などが気軽に観られるといいですね。時に著名

人にも来ていただき、盛り上がりがあると、なお良いと思います。 

音楽に限定したホールがほしいです。 

芸術に触れる機会をもっと子供たちに与えて欲しいなと思います。 

生活に潤いをもたらす施設にしてほしい。鳥取県東部の中心都市として頑張って欲しい。 

体験をコンセプトに置いた施設を多くしてほしい 

漫画図書館を建ててほしいです。 

いろいろな舞台や演劇を上演してほしい。 

市民全体が活用できることを期待します。文化施設が県外の人にも認知されるといいと

思います。 

梨花ホールも良いホールなので、有名なアーティスト等も来て欲しいと思います！ 

美術館だけではなくもっと文化施設を増やして欲しい。 

チームラボのイベントを企画してほしい。他にも島根では企画されるけれど、鳥取では企

画されないものが多いかなという印象。 

もっと市民生活にとって身近に感じられる（なじみやすい）ものであってほしいと思いま

す。 

子どもが生まれたのでいろんなところにいって楽しませてあげようと思う。 

期待できない 

犬にも優しい施設を作ってほしい。 

土日とかにたくさん利用できるようにしてほしい。 

子供から高齢者まで、自由に使用ができることをのぞみます。 

 


